



GRAINES DE CHAMPIONS

publié le 12/01/2023

La journée UNSS du 11 Janvier 2023 a été riche en émotions !

En effet 24 élèves de 6ème et 5ème étaient qualifiés(es) pour les Finales district de Handball et de Futsal :

Une équipe de Benjamines pour le Handball et le Futsal, coachée par Yléna, composée de Louanne, Alyzée, Anaïs, Elléa, Mia, Eline, Keylia et Intza.

Une équipe de Benjamins pour le Futsal composée de Noa, Lucien P, Nahé, Flavien, Lou, Lucien W, Léo et Théo.

Une équipe de Benjamins pour le Handball composée de Nolan, Louis M, Mathis, Rémy, Hugo, Enaël, Louis D et Valentin.

Les filles ont joué à la Rochefoucauld et elles se sont imposées dans les deux disciplines en battant Confolens et Chabanais. Elles sont donc championnes de district en Handball et en Futsal et directement qualifiées pour la phase départementale qui aura lieu à Angoulême fin Février.

Les Garçons du Handball, qui ont joué à Roumazières, ont connu la même réussite, en battant Roumazières puis Montbron pour la grande finale sur le score de 12 à 3. Ils sont également champions de district et représenteront le collège lors de la phase finale départementale de Handball à Angoulême avec les filles !

Enfin les garçons du Futsal se sont hissés en finale après avoir battu Roumazières au Tir au but mais ils se sont inclinés 1 à 0 contre Montemboeuf pour la première place. La déception était à la hauteur de leur motivation mais ils peuvent être fiers d'eux tout de même.

C'est donc 4 finales district jouées sur 4 pour cette génération cette année dont 3 victoires ce qui est exceptionnel !!!
Bravo à tous et l'aventure continue !!!

L'équipe EPS !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.